

TauBlog

Écrasez l'infâme!

TV-Tipp: Neues aus der Anstalt

André Tautenhahn · Monday, March 23rd, 2009

Morgen, 24.03.2009, ist es wieder soweit. Zur gewohnten Zeit um 22:15 Uhr direkt nach dem heute-journal geht die Anstalt mit Urban Priol und Georg Schramm auf Sendung. Nach all dem geistigen Müll der letzten Tage, ist das bestimmt wieder eine Erholung...

This entry was posted on Monday, March 23rd, 2009 at 8:05 pm and is filed under [Kabarett](#), [Nachrichten](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.